

Le 8 Octobre 1929

M. le Dr Lafitte

Enfin j'arrive des montagnes du Petit Sennaréne et c'est à moi que l'on doit l'origine de cette végétation en Sennaréne et je trouvai superficielle mais sans doute les difficultés de la route les avaient empêchées de répondre. Je vois d'après la lettre que peu à peu l'acte s'organise malgré le manque des documents. J'espère que tout va pour le mieux et que nous pourrons toutes réunir des documents comme je vous propose --

Quand une fois Tu pourras
rencontrer ceux que nous sou-
haiterions. Nous sommes tous
dans le même secteur comme
on nous attendait les
évenements. Le service religieux
s'organise peu à peu. Pour
le moment nous étions une
église à plusieurs et nous
avions "l'ensemble des points
de la Campagne" une forme
d'église. Les exercices de
martyr de dire je suis offerte
à une heure assez dominante
vers 6^h30. Connais-tu
toi à l'heure où commence
un événement de ce style
pour les pieds soldat ? Je

Commandant de la Campagne
se chargera de te mettre dans
sa Contre et si nous partons
à l'heure d'heure ce qui arrivera
ne fera pas l'autre. Je pourrai
savoir mieux dire je suis offerte
au moins je demanderai. Enfin
Tu verras pour le mieux.

"Il faut faire modifier mes
adresses", les lettres arrivent
plus vite. C'est 6^h Rie et
mon 3^h. donc

Sergeant Pastor
3^h Colonial

2^h Battalion - 6^h Rie
S.P. 4^h

Si Tu as le temps
tu me diras les meilleures Et

La veillée, c'est à dire
fin la nuit d'interrog qui
nous reste, j'ai les nouvelles
de ce qui a été voté le
matin j'avoue que nous
avons gagné de l'heure et
qui manque au fur de
l'heure, malgré l'amabilité
des Camerades. Du reste
je suis tant que nous sommes
nous ne savons parler que
de ce que nous avons laissé
pour être siés sans l'op
d'espér que nous je n'aurais
pas assez dit d'autre chose
à venir au parlement

Adieu Guy Côté, mes
amitiés à tous le béniginaire

Gaston

Lundi 15 octobre 1939

Mor eben Lafitte

je reçois ton journal religieux dont je
te remercie beaucoup, car il me parle des questions courantes de
Montevideo et que je ne trouve pas dans les autres journaux. Je me suis intéressé au travail
feminin de notre ami "Eduard" Je l'adore cette personne, et
quiconque connaît bien son travail, j'en serai à sa rigueur, et
je monte de temps en temps au Petit Séminaire.

En Campagne le 28 Octobre 1939

Mme chez Lafitte

J'ai envoyé hier deux
mourettes à Dubreuil, je pourrai leur
dire ce qu'elles sont bonnes pour
le moment. "Font va t'en Vigo. Madame
la Marquise ..." comme tu l'as faites
chanter à Yvonne avant la guerre.
Le midi est bien et comme je l'enviais
hier, je serais à présent envoi de
quitter les zones des Dommages. Heureusement
que de Roccas n'a pas pu faire un
passo. d'autant plus que je veux rentrer à Bayonne.
Mais si j'étais service militaire ce
n'est pas à Bayonne, c'est à Ustainy.
Comme professeur que je serai autorisé
à rentrer. Mais restons sur nous
serons et fêtons confiance à la
Providence pour le reste. Si je devais ce
n'être pas pour te faire des discours
mais pour t'annoncer que j'ai reçu
ce matin la charge d'entité.

tu as droit à toutes mes félicitations.
On ne pourra pas retenir quelque chose de
plus positif. Personnellement tu fais au moins
avec celles qui ont existé le travail
du reste je ne tarderai pas à les
finir et remettre moi-même. C'est
fait, et je suis enchanté qui est ce
qui t'a fait de plus ? Si, une chose
dont tu pourras être assuré, c'est que
me sera impossible de céder la messe
sans que immédiatement l'autel soit
fréquenté par quelque endroit que je me
trouve. Quelle une fois même, et encore
une fois je recommande à ton frère à
celles des messes tes soldats de ma compagnie
que Dieu vous aide à tous et nous
garde ou les ramène à lui.

Hector

Pastor

Bon J. Dm. L. le 22 Novembre 19

Mme Ch. Pierré

J'ai pris l'autre jour une
de mes correspondantes de la presse
une question. Comme ce n'était pas
grave dans les "Constitutions" du
Psg. Cire, elle se sera seulement abstenue.

Je lui avais simplement dit de
me demander si tu étais romain
dans le Théâtre. Je me suis dit
l'effrayer, au moins que je n'aie pas
au de lire et dans le train de dire
une bêtise, il ne m'a pas dit.

J'ai suis rendue à faire le commerce
moi-même, en y met comme à leur
le programme et nous avons fait que l'on
n'en plus. J'avais fait être mieux
faire de me faire et de suivre la

dolice du parrain. Celle enfance et de
l'enfance de nos parrains, il faut
rejeter pour s'instruire. L'en de
part. Il est de deux raisons
avec cette défense qui va sera parrain je
me dis "Mieux vaut penser que dire"
Et vite l'inspiration. Je me demande
Comment je vais si je suis malade
dans ce pays. Mais il n'a pas parrain jusqu'à
à la fin. Un grand coup de tousses sur
famille défense. Il est vrai qui ille
vrait d'autre chose à faire. Et
que ce coup de tousses si j'épargne
je devrai à peu, n'y fait pas
mon magasin et qui a celui qui
vous rendrait parrain service nous
fermetures de mettre tout les
cœurs qui il voudrait sur ses armes.

Je ne sais plus ce que suis
avec mes parrains ! Oh! oui, ils
n'avaient pas, ne peuvent pas et
tu fais comme eux, c'est à peu
près ce que je crois communiqué à

Te dire, tout à présent que j'avais
peut être pu être parrain étant de
je dis, car tu vas me accusé d'être
au moins aussi parrain que moi.
C'est moi mais je suis prisonnier
et tu ne t'es pas. Officiellement
je suis "fixé" de recevoir une
correspondance et de ne pas recevoir
la poste de mon parrain. C'est une
examen que tu m'as pas, il faut
peut-être mieux, car comme toute
les autres il est malveillé.

Mouvement de l'opinion à la fois je
dis je suis prisonnier - Comme moi-
même après avoir été prisonnier tout
court, ce qui me faire toute liberté
sauf une bien entendue, celle de prendre
je t'aurai pour mon parrain, et d'afin
je devrais discours de fleurini, nous
ne sommes pas fier de la reprendre.
Quel faire ? se consoler à présent
à l'abord tout à court, Oh! qui
est donc de moi qui fave, grand

Tout cagibi autour de moi, j'espére que
ça agitait moins par son résultat
et qu'il vous écrira sur certains
points à ce sujet .. "Rapide".

Quant à moi, je n'ai plus pour le
moment de temps de ce genre,
l'économie de l'Hotel City n'occupe de
l'après de Combes et je dois trouver
ce qu'il faut faire, il nous
faut trouver le nécessaire et même le suffi-
sant. j'ai connu pendant quelques
semaines des économies qui n'avaient pas
l'avantage de la récompense. Si j'en avais
eu tout autre, si j'en y avais pas
trouvé une autre, si j'en y avais pas
trouvé une autre chose" et cette deuxième
différence sans doute ne renouvelera
pas tout ce que j'autre.

Et voilà à propos de l'avis, j'espére
que l'on me rendra avec toute
la plus grande rapidité, je ferai par la
Réaction d'Entrecœur, il est très
dommage qu'il est disparaître pour
l'avenir ses connaissances à ses

† Considérations de l'antique & le

l'ancien

O, voilà bien à laquelle question nous
Vocances, ce qui me faut pour être un professeur,
quelque chose qui soit intéressant, et si je ne
peux pas que à moi, je souhaiterais que ce soit,
les Vocances, je me suis fait enseignant pour le
ment que dans tout le principal est que si
nous enseignons comme les Vocances professuelle,
nous faisons l'expérience de faire des étudiants et de
professeurs qui sont convaincus.

Dès que nous avons, nous c'est le moins, une
seule conférence et plusieurs conférences à donner
du même dominical, et ce temps-là avec quelques
autres à l'église, je suis obligé de le multiplier.
Si je veux je pourrais d'une bibliothèque lire
et étudier, mais tu sais ce que sont les biblios.
Même des meilleurs familles bibliothèques de XVIII^e
sont énormes, Rouen en soi même, le
tout parfaitement classé dans un

ment de M. le R. nous étions des amis et de
la famille de la chose distinguée en qui il nous
est convenable d'agir, demandant à M. le R.
de renoncer.

Comment nous faire. nous de la meilleure façon
que nous soyons protégés ? Dès lors je suis allé
vers ceux qui étaient au Comité révolutionnaire, et
qui étaient alors encore. Cet officier que "j'étais" ne
peut pas faire partie de l'assemblée révolutionnaire.
Mais à ce sujet, de leur volonté réelle, déclara
que ceux qui effectivement étaient dans
l'assemblée étaient dans le Comité révolutionnaire des patriotes
et étaient au contraire une grande partie, lorsque les
obligations, nous faisons des défaillances régulières", et
je leur ai demandé où est le Comité de la Révolution
française. Je sais bien qui ce Comité révolutionnaire serait
que "l'Etat" habilité à élire cette et de l'assemblée.
"L'Etat" ne s'élira plus de l'assemblée que dans le
cas où la Révolution et de la révolution française et
que cela ne soit de l'Etat, "le monde sans Dieu"
c'est à dire aux volontés révolutionnaires gouvernementales
convenables pour les gardes et de la Révolution
collaborant des hommes de l'ordre de la Paix".

Répondit alors M. le R. que je devais faire
que les deux assemblées furent l'assemblée, car il n'y
avait rien que l'assemblée. Quelque chose comme une
révolution des Révoltes de l'Etat pour le moment de
l'assemblée. J'ai alors demandé à M. le R. que faire
pour que l'assemblée soit celle qui devrait être celle
"laquelle de toutes les Révoltes furent vraiment
une révolution : Ce que devraient être toutes les
Révoltes non pas celle qui a été vaincue, mais celle qui a
été vaincue ! Si l'assemblée de l'Etat est celle de
l'assemblée de l'Etat : des gardes, et à l'ordre de
l'assemblée de l'Etat des hommes et des femmes et a
répondre que c'est une chose très difficile à déterminer,
les hommes, les femmes qui sont les révolutionnaires

"Il n'est pas bon de faire" de décret de décret si quel
l'assemblée révolutionnaire, l'assemblée révolutionnaire avec
des points convenables une révolution régulière de
moyens, et d'étoiles ... qui les révolutionnaires. Les hommes
évitent sans faire et être opposé par l'assemblée. C'est
à dire "comme si l'ignorance du révolutionnaire était
une condition essentielle de l'opposition !" O, obtenez
aussi de ce et de faire dans la révolution des révolutionnaires
quelques personnes que meignez qui possèdent + ou -

affectionnément des instruments et des méthodes
qui nous ne fournit aucun confort". Et tout à la
fois "j'aimerais"

je n'aurai jamais que des gens que J'en
réunis fait faire pour m'assurer à arrivent à utiliser
cette méthode une importance si importante qu'ils doivent
l'appliquer à tous. Mais qui forme et demande ce que
tout le monde, vraiment j'affirme de temps en
temps à l'insu de leur affinité à me demander d'agir
dans certaines situations lorsque nous verrons,

quelque fois ou à cause d'autre chose il est alors dans mon
pouvoir de recommander à nos frères de ne pas refuser

ce qu'il y a de bon, ou que faire pour nous même ?

C'est aussi à ce sujet que j'en garderai, et nous nous
contentons de faire faire garder le réfugié. Telle mesure ?

Bonne mesure soit j'aurai sans doute, mais faire autre
chose que de mesurer ! Des vents ne nommer nous les
a nous faire faire d'autre chose que à la fin d'abandonner de la
meilleur de notre manière avec les mains de Dieu,

les demandant de sauver, nous recevant dans
nos bras d'administrer, espérant à tout le moins que
nous puissions les aider que nous ne pouvons pas le nettoyer
à la fin administrer qui travaille au sein d'admini-
stration. Heureusement que je n'ai plus de place --

13 juillet

Pactor

mon cher Pefit
mes salutations les meilleures

Maigne le regard mais je répondre
c'est transformé avec plaisir que je
reçois tes montées en celles du P.
même si je devrais me battre ..

Si je n'étais pas si vieux, j'y
deviendrais conservateur ..

J. apprécie la déesse de l'art de
Garrat (confirmé par J. Sud. Dard)

et je suppose que J. Keppler le
détachera encore plus que moi ..
On me raconte de meilleurs de ses
collaborateurs et à moins de plus
sympathique et joyeux des
conférences. Bonne Instants !

Collège St. 1

S'espri le offre où il veut ! Soit
qu'il m'envoie par la poste qui
futre meure !

Le Docteur m'a enfin autorisé
à me rendre à Tacanau mais sans
m'autoriser à reprendre le service de
la Chasse. La Santé s'améliore
seulement mais lentement et
l'on a fait demander à l'Académie
une prolongation de congé de deux
mois au vert par le

Médecin-conseil de la Reine. Ses dé

Il est Venu une fois le lundi

dernier avant de partir en vacances

Il me trouve, d.J.-J., en très bonne

forme et en bonne tête

30 juillet Pastor (2)

d'amélioration, mais (enfoncés) de
je faisais dire que je pourrai reprendre
je travail au moins à l'avenir fait
pour la rentrée du 15 Septembre.

J'en disais rien et m'assurais que ma réponse
et pour le Supérieur. J'risque d'avoir
un professeur et trop si je refusais et
un professeur en moins si je me refusais
pas. Si une par retenir est pour moi
un problème. Je ne voudrais pas
abuser de la générosité hospitalière de
notre Docteur qui sera peut-être sa
meilleure et une partie une forme !
J'ai déjà mis le Supérieur au
courant, pas de réponse. Il doit
être aussi énervé qu'en moi, ce
qui n'est pas peu dire —

Cette "inconsidérable" finir par
me donner ce que défend le docteur !
C'est facile pour lui, pas pour moi !
Il finira par me rendre mes deux billets !

Quoi faire ? Attendre et faire pour
moi et pour toi. Que je t'apporte
assez de Chineux à te rendre ta
vie et que nous réunissons en
Assemblée en possession de tous
nos moyens ... ou pasque —

crois à mon amitié

~~Hans~~

— et tu n'as pas été mal
dans l'assassinat de ces deux hommes
et leur sang innocent aurait été
— et tu n'as pas été mal

Pastor?

5 Mars 1980. —

Pastor:

(10)

Mon cher La fille,
"trente ans" aurait dit eh. Lénine.

Il y a trente ans en effet que "les quinze ans ont gardé pour les filles" quelques lettres
furent la liaison Ustantz - Bar-le-Duc.

Peut-être aux apes "non moins largement
gardé à l'hôpital St André" quelques lettres
furent encore la liaison Bourdeau - Ustantz
j'étais ici en prison pour 15 jours.

Hier matin, l'attente de grand
poète il prolonge le séjour... une femme n'est
faudra-t-il se courir à la même méthode qui
me ramena de Bar-le-Duc au pays.

Tu de ta maladie prononcée et prévue
dans 3 mois renouvelable au moins cela veut
dire 6 mois. Les littérateurs ont sans doute trouvé
un joli mot grec pour traduire cette façon
de ne pas dire la vérité. (voir garat.) Il me
manque bien des heures de repos car il n'est
difficile de distinguer des beautés de la littérature

J'ai bien demandé "bonne humeur"
avez-vous donc une âme "elle n'a pas répondu
quand à faire jaunir les feuillages sur des
"gazons-épars" ce n'est pas la saison. Mais je
voilà bientôt saluer les bois couronnés d'une
jolie verdure. Notons que le poète n'y regarde pas
de si près car c'est à l'automne pour lui que
les bois sont couronnés de verdure.

Toulous sérieusement, j'achargé Gorat à une commission
que tu auras que lors au bout de ce qui ferait chez
les libraires et en d'autres circonstances tu m'as déjà
faits quelques lînes. Trouvais-tu faire à nouveau
le bon Tauranais, ces lînes te reviendront à l'isborz
vers le mois de Septembre après les "3 mois" de
convalescence qui me font 6. De plus je connaissais
quelques lînes nouveautés qui valent leurs pîces tu
seras très gentil de me les faire connaître.

J'ai passé un bon moment au Bon f long, ton
égal agréable mestre des littérateurs.

J'ai donc fait ~~à~~ un pour un bon moment
à Grasse et quelques sorties et j'en ferai
un autre à la dictée à ma secrétaire. J'aurai
aussi le plaisir de t'écrire lorsque deux fois
à Bruxelles et cie: 18/20

Je me rappelleras au bon souvenir de l'osceau
qui pensent encore à moi. Du reste avec travail
le représentant de la ville garde des beaux
jours d'stantz. Notre amitié a survécu à beaucoup
de changements. Tu à peu le Séminaire t'étoile
il répondait pas à une époque violue.

Notre amitié indépendante de la hiérarchie ne
s'éteindra pas parce que justement elle prend ses
racines dans cette époque violue où nous étions fauves
et pleins de foi dans l'avenir

Hector

16 Mars 70

Pastor

Mom bien Lafite

Lettre et livres sont arrivés
à bon port. Mais je crains de
mi être mal exprimé dans
ma dernière lettre, car je
reçois des livres neufs - -
J'aurais seulement voulu
que vous fassiez l' "bibliothèque"
J'ai extrait quelques livres
de ma bibliothèque. Ceci ne veut pas
dire bien au contraire que
je n'ai pas été très sensible
à la confidérence générale, de
l'envoyer -

J'ai quitté l'hôpital
mercredi pour commencer
une longue et harassante
convalescence. //

1. Jeudi 11 b - 1: couches 19 b
2. Vendredi 12 b - 1: couches 21 b.
J'arrive de ce régime, pris
au moins 2 kg depuis hier midi

Ces Messieurs de la Fouillée me
font bien de l'odeur radio-avif
qui se fixe et dont l'odeur
est si forte. Il y a froid que
oublier qu'il a 67 ans.

liquide extérieur de Guérinot
de poids - En 15 jours
d'après j'avais atteint le
record 70 kg ? C'est à dire
la semaine suivante je
balance actuellement un peu
71 kg. Si je suis autorisé à
une boîte de chez moi —

Heureusement que la
Providence m'a donné d'un
beau-frère qui en épousant
ma sœur a pris son frère
par derrière et malbâché

Elle me voici installé
chez lui, far au restaurant
mais dans sa maison
paternelle. Avec ma sœur
on va gagner l'avenir
que je ne viens à souhaiter
d'autre malade et tant à
regretter d'être guéri —
Si l'Ishant n'est pas si bon
je serai le plus heureux des
malades —

Bien à ma amie et à
encore merci pour les livres

Ferd

Abbé Pantaléon
chez M. Derrupé,
10 avenue Félix

53 Bordeaux

Bon
bonheur à vous

Le Pousset 11/11/73

J. PASTOR

Mon cher Capitaine

J'ignore le chemin qui a pu
m'envoyer de Jérusalem vers Syrie
mais une chose est sûre, c'est
que j'ai été arrêté dans une quarantaine
d'heures "à l'entrée de Givoli
33110 Le Bourg"

Il me demande à occuper mes loisirs
pour faire à ma mort que je ne la
pense. Il m'a révélé mon terrible
impunité. J'ai été gardé dans
lequel je suis arrivé avec un sac des
avant-midi départ pour l'Allemagne à Juillet
et une collection de films français, sans
en autorisant quiconque à la
distribution. Je conviens que je n'ai plus
envie de rien faire, mais lorsque je
peux servir ma force que l'on
me enregistre dans un logement. Je

et j'en fait en y souvent venir
Le page précédent fait comprendre
je suivant et j'aurai de telle + mal-
as maintenant un peu moins doit
durer jusqu'à la fin de l'année
puis nous examen du malade.
Conseil: repos - ne penser ni au
passé ni à l'avenir - mettre l'esprit
au point exact. J'obéis: pour l'heure
peu. D'autre l'expérien suffisent à ma
certitude. Ils pourront se suivre de
n'y avoir rien d'autre qu'.

Je me rappelais aux bons
moments du temps que j'étais bien
mais que par la suite j'avais
perdu tout plaisir dans les
travaux de ma vie.

Merci encore de ton avis si judicieux
J'aurai raison avec quand je
reprendrai contact. Je t'aurai mis
dans le courant pour moi je prends
que il y a des amitiés qui
restent à longue

flatt